

平成 28 年度 浮田幼稚園運動会 平成 28 年 10 月 8 日 (土)

当日の朝まで心配していた天気でしたが、子ども達が作ったてるてる坊主が願いを聞いてくれたのでしょうか。曇りから、青空、そして暑いほどの天気になりました。今年度は、う・き・だの言葉を使って、「**うきうきだいすきようちえん、がんばるぞ！**」を合い言葉にみんなで力を合わせながら取り組みました。



園児のにこにこ顔が並んだ入退場門です。がんばろうー！

①開会式の後、「OKAYAMA しみんたいそう」を元気にしました。

③年長児の「五輪をゲット！」五輪にみたてた 5 つのタイヤを引っ張ります。「よいしょよいしょ」

④未就園児のかけっこ。お土産は何かな？くるくる回るよ。



⑤全園児のリズム「めざせ金メダル」です。旗をもって隊形移動したりバルーンを大きく膨らませたりと、難しい動きにも挑戦しました。たくさんの拍手をもらいました。「やったね」

⑥玉入れ「ねらってポンポン」祖父母の方々やお客様と一緒にしました。頑張ったね。



⑨年少親子「ちからを合わせ」です。ころころ～と大玉を一緒に転がします。

⑫最後は全員参加しての総踊り「ちびっ子音頭」です。「でっかい空には夢がある～」みんなでまーるくなって楽しく踊りました。ありがとうございました。

プログラムは、その他に、②年少児のかけっこ「聖火でよーいどん！」、⑦保護者競技「借って駆ってオリンピック」⑧年長親子競技「ゴールをめざせ」、⑩小学生リレー「勝利へつなげ 希望のバトン」、⑪年長リレー「バトンをつないで」でした。

年長児は、昨年度の経験を生かして年少児をリードするとともに、準備や片付けなど進んで取り組んでいました。また、年少児は、幼稚園で初めての運動会でしたが、体操やリズムを年長児と一緒にしたり、かけっこに楽しんで参加したりする姿が見られました。気温が上がり暑い中でしたが、最後まで一生懸命取り組むことができました。

今年度はオリンピックを題材にして取り組んできました。閉会式では保護者の方からピカピカの金メダルを首にかけてもらって園児達は大満足！運動会を通して、また成長した姿を見ていただくことができました。

